

El Barcelona y el Tarrasa mandan en la Copa de clubes

Los equipos catalanes están a un paso del título en el Santa Olaya tras la segunda jornada, en la que volvieron a destacar Torrontegui y Coma

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La XXXII Copa de España de Clubes de Primera División celebró ayer su segunda jornada de competición en las instalaciones fabriles, donde el Club Natación Barcelona, en masculino, y el Tarrasa, en femenino, mandan en la clasificación provisional del torneo.

La entidad fabril volvió a vivir una jornada muy intensa en la que solo el descanso a mediodía tregua a la actividad en la pileta del club gijonés, donde volvió a darse cita un elenco de nadadores de primera nivel.

El Santa Olaya había comenzado bien el día escalando posiciones en la clasificación provisional al término de la sesión ves-

pertina, pero en las pruebas celebradas por la tarde volvió a perder posiciones. El equipo masculino terminó en la octava plaza, mientras que el femenino lo hizo en la séptima. La escuadra femenina del Grupo Covadonga concluyó la segunda jornada de competición en la decimotercera posición.

Los nadadores fabriles volvieron a hacer bueno su lema de 'la fuerza de un equipo', como se reflejó en las pruebas de relevos. Así las cosas, el equipo masculino de 4x200 libre, integrado por Roger Coma, Álvaro Zornoza, Miguel Pérez y Hugo Sánchez, firmó una excelente quinta plaza, con un tiempo de 7.45.30.

La formación femenina de 4x100 libre, con Carlota Torrontegui, Andrea Vega, Helena Robla y María Calvo, concluyó sexta en la jornada matinal, con un crono de 3.59.83.

La sesión de tarde se abrió con otra muestra de buena forma de las nadadoras fabriles en el 4x50 estilos, en el que se hicieron con



Momento de la salida de una de las pruebas en la pileta del Santa Olaya. JUAN CARLOS ROMÁN

la quinta plaza con 1.58.18.

La olayista Carlota Torrontegui fue de nuevo la mejor de la representación asturiana en la Copa de España de clubes, en la que se hizo con la tercera plaza en 200 estilos. Para ello detuvo el cronómetro en un tiempo de 2.26.08.

La grupista Sara Alonso también destacó en esta disciplina, en la que alcanzó una excelente quinta plaza, con 2.27.17.

El deportista fabril Roger Coma,

por su parte, se afianzó como uno de los nadadores más destacados del campeonato. Demostró su calidad en la prueba de 800 libre, en la que, igual que en la jornada de apertura, finalizó en tercera posición, con una marca 8.24.06.

Helena Robla también destacó en el plano individual en la prueba de 100 libre. La olayista marcaba un tiempo de 59.79, con el que finalizaba en la octava plaza.

El torneo disputará la clausura a partir de las nueve y media de la mañana en las instalaciones olayistas. El Natación Barcelona parece el máximo candidato al título en masculino y el Santa Olaya parece que mantendrá la categoría. En femenino, el Tarrasa está a un paso del campeonato. Las fabriles parecen tener asegurada la permanencia, no así el Grupo, que está en la zona de descenso a Segunda.

Calefactor de aire caliente

Que el frío no te pille desprevenido con este práctico calefactor.



ufesa
Feel like home

Consiguelo por solo **29,95** euros

Promoción de El Comercio y La Voz de Avilés. Válida para el territorio de Asturias hasta fin de existencias.

Entrega este cupón reserva en tu punto de venta habitual hasta **martes 27 de diciembre** y en unos días recibirás tu calefactor por solo **29,95€**.

Nombre _____
Apellidos _____
Teléfono _____

Código del punto de venta _____

Sello o firma del punto de venta



Información para suscriptores 985 17 98 20

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS